

**LE PRÉSIDENT ALPHA CONDÉ
CONVIÉ CHEZ JÜRIG STÄUBLI**



Invité par le Cercle diplomatique de Genève, dont le vice-président n'est autre que Jürg Stäubli, le président de Guinée Alpha Condé a été dîner avec les deux ministres qui l'accompagnaient chez le célèbre investisseur. Plus tôt dans la journée, Alpha Condé avait rencontré Isabelle Chevalley, consultante pour les énergies renouvelables.

**NAVILLE VA IMPLANTER UNE FRANCHISE
THE KASE À LA GARE CORNAVIN**

Diversification oblige: le groupe Naville va ouvrir une boutique The Kase à la gare Cornavin (GE). Il s'agit d'une enseigne d'accessoires pour mobiles lancée en 2012 par les frères Rosenblum. Cette chaîne a connu une croissance rapide avec la reprise d'une partie du réseau des magasins de The Phone House. Son concept? L'acheteur peut personnaliser la coque de son téléphone portable.

**SICPA LÂCHÉ PAR ARNAUD MONTEBOURG
POUR LA TRAÇABILITÉ DES CIGARETTES?**

Il semble que le ministre français Arnaud Montebourg ait changé d'avis. Dans le dossier de la lutte antifraude, la France doit choisir une solution technique permettant d'assurer la traçabilité des cigarettes. Le vaudois Sicpa était le favori, contre l'avis des géants du tabac. Mais le groupe français Arjowiggins Security aurait réussi à faire changer d'avis le célèbre ministre. A suivre.

**PAULO COELHO CRÉE UNE FONDATION
POUR SOUTENIR LES JEUNES ARTISTES**

Installé à Genève depuis quelques années déjà, le célèbre écrivain vient de créer la Fondation Paulo Coelho et Christina Oiticica à Conches (GE). Son but est de venir en aide à de jeunes artistes, notamment brésiliens, dans le développement de leur carrière. Cette fondation servira aussi à mieux faire connaître l'œuvre artistique et littéraire du couple d'artistes.

**L'HÔTEL W VERBIER REVIENT
SUR SES PROBLÈMES DE CHEMINÉES**

Bilan avait révélé l'existence d'un problème de cheminées dans le tout nouveau palace de la station valaisanne. En fait, le problème ne concernait que les cheminées au bioéthanol, pas celles à gaz. Les travaux prévus sont terminés et une phase



EASYJET L'avenir de l'aéroport de Sion serait menacé par le possible départ de l'armée suisse. Afin de sauvegarder cet atout à la fois touristique et économique, la Ville de Sion (propriétaire des installations) aurait entamé des discussions avec la compagnie aérienne easyJet. Celle-ci pourrait y installer un hub supplémentaire.

54 millions

A l'occasion des 60 ans de Clarins et des 25 ans de Clarins Suisse, Elisabeth Metzger a dévoilé quelques chiffres. Clarins a réalisé l'an dernier un chiffre d'affaires de 54 millions en Suisse. Elle est leader dans le skin care avec une part de marché de 15,9%.

de test est prévue ces jours afin de pouvoir remettre ces cheminées en service pour l'entre-saison. Dont acte. Rappelons que cet hôtel reste ouvert toute l'année et a permis la création de 110 emplois à l'année (180 en haute saison).

**LE RÉSEAU DE STATIONS-SERVICE
AVIA POURSUIT SA CROISSANCE**

Le plus grand réseau de stations-service de Suisse, avec quelque 650 stations et 95 shops, vient de reprendre une station à Vevey. Avia est en fait une coopérative qui regroupe 11 sociétés, des indépendants suisses importateurs de produits pétro-

liers. Avia réalise plus de 2,6 milliards de francs de chiffre d'affaires.

**CHANGEMENT D'ACTIONNAIRES
CHEZ ELEPHANT'S TREE**

La société créée en 2006 par Elie Bernheim, désormais directeur général de la marque horlogère Raymond Weil, vient de changer d'actionnaires majoritaires. Spécialisée désormais dans l'importation de produits alimentaires, elle n'est plus contrôlée par Elie - bien qu'il reste actionnaire - son frère Pierre et sa sœur Noémi. Mais par Romain Cymbert et Alexandre Sikorav.

PHOTOS: MAIREKESTONE, DR